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PROCES VERBAL DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION  

ACADEMIE DE NANTES 

ETABLISSEMENT 

Collège Paul Langevin - COUËRON 

 

 

Année scolaire : 2021/2022 

Numéro de séance :  

Date de convocation : 28 06 2022 

Présidence de : M. LOISEAU 

 

 

 

 

Quorum : 16 

Nombre des présents :  21 

Nombre d’absents excusés :……. 
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Séance du : 28 06 2022 

Qualité  Titulaires Suppléants 
   Nom – 

Prénom 
P A E Nom-Prénom P A E 

Administration Chef 
d’établissement  

 
M. LOISEAU Laurent 

X       

Adjoint  M. LEROUX Christophe X       

Gestionnaire  M LEMAIRE X       

CPE  Mme BOUROGAA Sophie X       

Agente 
Comptable 

 
Mme DABIN Sylvie 

 x      

Elus locaux  Collectivité de 
rattachement 

 
M. COUROUGE Hervé 

   
Mme GAILLOCHET 

   

Groupement de 
commune 

 
Mme GRELAUD Carole 

 X  
Mme LE GOFF 

   

Commune 
siège 

 
Mme GUILLOUET Patricia 

 X  
M. CAMUS-LUTZ Pierre 

   

Personnalités  
qualifiée 

 
Mme BIZEUL Sandra 

 X      

        

Total            

    

Personnels de 
l’établissement 

Personnels 
d’enseignement 

 M. VIDAL-MOTHES 
Thibault 

X   M. DE BARSONY 
Thibault 

   

 M. LECUREUR Aurélien  x  M. GOIS Yohann  X  

 M. GUILLOU Nicolas X   Mme BARANSKI Marion X   

 M. TALLEDEC Sofiane  X  M. BOURBLANC 
Stéphane 

 X  

 Mme LEMÉE Véronique X   Mme DENELE Anne-
Laure 

X   

 Mme BELKA Mathilde  X  M. ROBIN Thomas    

 M. CHAIX Antoine X   Mme PERONNE Isabelle X   

Personnels 
administratifs, 
techniques et 
ouvriers, 
sociaux et de 
sante 

 Mme AYRAULT Séverine X   M MORNIER Jean x   

 Mme BLIN Corinne  X      

 Mme KIDIRI Yashé  X      

Total           

    

Parents 
d’élèves et 
élèves 

Elus parents 
d’élèves 

 Mme GUERMAZI Florence X   Mme GREGORUTTI 
Aurélie 

X   

 M. PIOU Vincent X   M. DENAUD Lénaïck    

 Mme PINASSEAU-
BROCHARD Julie 

 X  
Mme REBOUX Nathalie 

X   

 M. COURONNE Nicolas  X  Mme DE VALON Hélène    

 Mme DE LA BONNEFON 
Anne 

X   Mme EMMANUELLI 
Ingrid 

   

 Mme GOURDON Magalie  X  Mme DURAND Anne    

 Mme PISCOT Patricia X   Mme LE SECH Gaëlle    

Elèves  M MARIN Titouan X   Mme LE GOFF Gwen 
 

   

 M THENOT TRIBALLEAU 
Macéo 

 X  Mme COUSSAUD 
Madison 

   

 Mme GAMBLIN PERYON 
blanche 

 X  Mme ROGER Agathe X   

Total  21          
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RUBRIQUE         I.  Questions administratives  

Désignation d’un Secrétariat de séance  
 

- les représentants des parents d'élèves seront secrétaire de séance. 

1. Adoption de l’ordre du jour du CA 

 adoption de l’ordre du jour du CA modifié 

I. Questions administratives 

1) Adoption de l’ordre du jour du CA 

2)  Adoption du PV des précédents CA du 26 04 2022 et du 24 05 2022  

  

II. Questions pédagogiques 

1) Information - moteur de recherche Ecosia  

2) Présentation de la ventilation de la DGH pour approbation 

                                             3)  Informations sur les évolutions de l’équipe éducative pédagogique et                                                                                      

de gestion 

 

III. Questions financières 

1) DBM. Décision budgétaire modificative 

2)  Contrat copieurs 

 

IV. Questions diverses 

1) Questions diverses des parents 

       2)   Question diverses des personnels 

                                              3) Questions diverses des élèves 
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M Loiseau nous informe que le vote de l'ordre du jour n'est plus obligatoire. Il le maintient . Ordre du jour 

modifié 2 DNB  un pour vote et un pour information . 

         Pour :   19   contre :     abstention :1  

2. 2.  Adoption des PV des séances :  du 26 avril 2022  

                                     Pour :  20   contre :     abstention :   

                       et 24 mai 2022  

                                    Pour :  20   contre :     abstention :   

Arrivée de Mme De Labonnefon 

 

 

RUBRIQUE       II.   Questions pédagogiques 

        1. Présentation pour information - moteur de recherche Ecosia 

Audren Thuaud, élève de cinquième, propose l'utilisation du moteur de recherche Ecosia pour réduire 

l'empreinte carbone. Il expose son fonctionnement . Le proviseur propose le principe de l’expérimentation à 

l'utilisation de ce moteur de recherches. M Vidal Mothes se questionne sur le fait qu 'il y ait des publicités.  M 

Guillou propose un vote symbolique . 

                    Pour :   21  contre :     abstention :  

2. Présentation de la ventilation de la DGH pour approbation 

Dotation de 948 heures : 906 HP et 42 HSA . Les besoins sont de 944 heures, il reste 4 HSA soit 144 HSE 

pour financer des projets ponctuels. 

Pour la rentrée deux élèves en cinquième font Allemand, ils seront intégrés avec les 12 élèves de quatrième . 

Ils auront 0,5 H seuls avec le professeur.  

M Guillou  remercie la direction  au nom de l'équipe éducative pour le fait qu'il n'y ait pas d'heure 

supplémentaire pour les professeurs d'espagnol. Mais il exprime le mécontentement des professeurs 

d'anglais d'avoir à supporter 9 heures supplémentaires. Pour tout le monde, le cadre n'est pas satisfaisant et 

se fera au détriment des élèves . L'établissement fait le choix de maintenir les dédoublements et doit donc 

être en capacité de les absorber  > difficultés à demander un complément de service.  

Les professeurs annoncent qu'ils vont s'abstenir pour marquer le manque de moyen récurrent depuis 

plusieurs années, des parents se joignent à eux.  

Pour : 8  contre :     abstention : 13 

  

1. information sur les évolutions de l’équipe éducative pédagogique et de gestion  
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                 3. Information sur les évolutions de l’équipe éducative pédagogique et de gestion: 

                Départ de Mme Bougoraa, M Lemaire, Mme Lefeuvre, Mme, Belka, M Gilbert, M Ralaiarivelo et trois 

agents d entretien. 

               A ce jour, le professeur de technologie n'est pas remplacé.  

Du fait de la mobilité de Madame Bourogaa à la rentrée, le poste de CPE (reconversion d’un agent) ne sera pas 

mis en place. 

RUBRIQUE       III.  Questions financières et matérielles 

           1.  Décision budgétaire modificative 

                   Mr Lemaire présente trois modifications budgétaires : ouverture de crédit pour des achats de   

denrées et de matériel : coupe légume 

                  Pour :   20  contre :     abstention : 1 

             2.  Contrat copieurs 

                  Contrat pour les copieurs : 37 221 euros pour 4 ans . Soit un copieur en plus pour les professeurs 

et un de meilleure qualité pour le secrétariat. 

                  Mme Baranski demande un protocole en cas de manque d'encre afin de ne pas déranger Mme 

Ayrault plusieurs fois par jour. 

                   Pour :   20  contre :    abstention : 1 

                  Mr Loiseau nous informe que le département s'est déplacé, a pris des photos des ateliers du 

Lycée pro pour avoir une meilleure prise en charge de la spécificité de la cité scolaire . 
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RUBRIQUE       IV.  Questions diverses 

1. Questions diverses des parents 

Quel est le bilan du collège concernant le nouveau format des rencontres parents / professeurs ?  

M Loiseau a un retour plutôt satisfaisant de la part des parents sur la forme, mais le temps est trop court. Les 

enseignants sont aussi satisfaits, ils trouvent cela plus qualitatif, tout en étant conscient qu'il y a des 

améliorations à faire . 

Suite à notre réunion de bilan avec les parents de ce mercredi, nous vous ferons une synthèse globale. Nous 

avons apprécié l'échange sur Itslearning, cependant nous trouvons dommage, qu'il n'y ait pas de suite aux 

réunions cesc, la commission restauration, nous espérons que l'année prochaine puisse permettre leur retour 

pérenne. 

- CESC rappel concertation parcours 

- Remise en place commission restauration  2022 

 Question d'un parent d’élève sur la semestrialisation aux enseignants. Ils sont satisfaits, cela 

permet de prendre du recul, du temps,  d'être moins sous pression et de mieux répartir les 

évaluations . 

2. Question diverses des personnels 

                Les professeurs demandent des tables pour déjeuner dehors.  

3. Questions diverses des élèves 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance prend fin à : 19h50 

 

Le président de séance        Le secrétaire de séance 

         Mesdames Guermazi & De Labonnefon 


